



FETE DU GRAND CHENE 2024

21ème anniversaire
Local Associatif

Ce sont une trentaine d'adhérents qui se sont retrouvés ce 6 juillet pour passer un moment agréable.

La partie de pétanque, désormais traditionnelle a été organisée.
Les équipes de 2 personnes sont tirées au sort et jouent avec 3 boules chacun(e).



Ici, pas question de laisser un point à l'adversaire, on vérifie, mesure et compte avec précisions.



Nos vainqueurs, la doublette formée de Bernadette et Thierry (pour la seconde année) a remporté les coupes offertes par le Département et la Région.
C'est notre Président, Christian, qui a remis les coupes à nos deux amis vainqueurs.



Ensuite, après l'effort, le réconfort, l'apéritif suivi d'une soupe au pistou confectionnée par la Boucherie Gradian.



Convivialité et bonne humeur était au rendez-vous de cette 21ème fête 2024 du Grand Chêne.

A l'année prochaine, vous espérant encore plus nombreux.